

今月の Twitter 2017 年 8 月 (抜粋)

今月の「つぶやき」を抜粋で集めました。

【7 月 25 日】

天神祭。明日の本宮に向けて盛り上がっています。

囃子の笛、太鼓。御神輿の練り。交差点では車を止めてワッショイワッショイ。見物人から拍手喝采。

【7 月 25 日】

第 4 次公募に係る保育事業認可前審査部会を開催しました。

保育事業をビジネスと捉える事業者が多くなりましたが、それはそれで運営がしっかりしていれば結構です。幼児や保護者の視点がどれだけ本気で入っているかを見極めます。

【7 月 29 日】

親子連れ。お母さんが赤ちゃんを胸に抱っこして、後ろにもう一人乗せて自転車を漕いでいました。その横を一番上のお兄ちゃんがドリンクゼリーを飲みながら走っています。

この子にアッパレ！

【7 月 30 日】

「遠くの温泉より近くの銭湯」

全都道府県に**拠点病院**。アトピー性皮膚炎等アレルギー疾患に関する専門性の高い拠点病院が整備されます。アレルギー疾患の患者は増加傾向。治療を受けられる病院は都市部を中心とした一部医療機関に限られ、地域間格差が指摘されていました。

【8 月 1 日】

庁舎内保育施設公募に係る保育事業認可前審査部会を開催しました。

大阪市では、平成 30 年度から市役所本庁舎及び区役所庁舎内に保育施設を開設すべく事業者を公募しています。

【8 月 3 日】

ブログを更新しました。公正証書を作っておけば大丈夫？

『**公正証書による贈与**』

<http://ameblo.jp/matsui-jicpa/entry-12297973453.html>

【8月5日】

津島は、いつも通り。

【8月6日】

「どんなに心をイラだたせても、これが天命なのだからどうしようもない」



【8月9日】

市役所及び区役所での庁舎内保育施設公募に係る保育事業認可前審査部会を開催しました。通常の小規模保育施設公募に比べ高競争率。

1施設につき6から8の事業者が応募しています。

【8月10日】

ブログを更新しました。受け取った満期保険金を一時所得として申告しましたが・・・。

『保険料負担者の判定』

<http://ameblo.jp/matsui-jicpa/entry-12300091864.html>

【8月12日】

「人の行為の善悪というのは、その〈志〉と実際の〈所作〉とを併せて量らなければならない」

【8月13日】

お墓参り第1弾。津島から桑名に向かう途中、立田大橋の手前が大渋滞でした。

【8月16日】

宝くじで子育て支援。収益金を子育て支援に回す宝くじが来春に全国で発売されます。

40億円の発売で16億円の収益見込み。保育所整備、子供の医療費助成等に活用されます。

【8月20日】

「知っているだけの人は、それを好きな人にはかなわない。好きなだけの人は、それを楽しんでる人にはかなわない。」

【8月23日】

社会福祉法人への指導監査。昨日は軽費老人ホーム、認定こども園を運営する法人へお伺いしました。

人手が足りないことも一因なのか、理事長が業務にしっかり関わっていらっしゃいました。